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Patricia Sandoval Quilodrán asumió como nueva 
directora del Hospital Regional de Talca 

Proyecto FIC potencia arista de trabajo donde ambas instituciones trabajan juntas para mejoras 

sostenibles en cucurbitáceas. 

La directora del Ser- 

vicio de Salud Maule, 

Marta Caro, encabezó 

la ceremonia de cambio 

de directora del Hospi- 
tal Regional de Talca, 
instancia en la que asu- 
mió por Alta Dirección 
Pública, la ingeniero 
comercial, Patricia San- 
doval  Quilodrán. La 
actividad contó con la 
participación del Go- 
bernador de la Región 
del Maule, Pedro Pablo 
Álvarez-Salamanca; La 
SEREMI de Gobierno, 

Nataly Rojas; La SERE- 
MI de Salud, Gloria Ica- 

za; Autoridades locales; 
Representantes de gre- 
mios de la salud; fun- 
cionarios y funcionarias 
del hospital y la red de 
salud del Maule. 

La directora del Ser- 
vicio de Salud Maule, 
Marta Caro, destacó el 
trabajo en red y los te- 
mas prioritarios en sa- 
lud para el Hospital 
Regional de Talca “Hoy 
día iniciamos una etapa 
con la nueva directora, 
estamos revisando todo 
lo que sucedió el año 
2024, lo hemos revisado 
y también que nos sirva 
de aprendizaje. Estamos 
revisando lo que es la 
lista de espera, estamos 
trabajando en red, que- 
remos potenciar tam- 
bién el trabajo de aten- 
ción primaria, entregar 
recursos, también la 
atención primaria tiene 
especialistas, queremos 
utilizar esas horas de es- 
pecialistas que están en 
atención primaria para 
la resolución de listas de 
espera. Tenemos tam- 
bién las observaciones 
que nos ha hecho Con- 
traloría, precisamente 
son errores administra- 

tivos principalmente y 
que también lo estamos 
abordando con las indi- 

caciones del Ministerio, 

porque están modifi- 
cando el registro de lista 
de espera, para que sea 
más oportuna su infor- 
mación y sea más real, 
la nueva directora asu- 
me un tremendo desa- 
fío y cuenta con todo el 
apoyo de la Dirección de 
Servicio y red de salud 
de la Región del Maule”. 

Patricia Sandoval Quilo- 

drán, directora del Hos- 
pital Regional de Talca, 
señaló sus principales 
desafíos y agradeció la 
oportunidad para des- 
empeñar el cargo “Los 
desafíos están dados, 
yo vengo a trabajar con 
todos los funcionarios 
y funcionarias de este 
hospital para nuestros 
usuarios. Básicamente 

trabajar en la lista de 
espera quirúrgica, hay 
que hacer una revisión 
de por que a veces las 
cosas no resultan como 
esperamos, consideran- 
do que este es el único 
hospital de alta comple- 
jidad que atiende al 98% 
de la población y que 
son todos beneficiarios 

de FONASA. Tenemos 

un impacto sanitario 
importante, — tenemos 
una infraestructura que 
es imponente, que es 
productiva, contamos 
con equipos médicos 
calificados, por lo tanto, 
tenemos que trabajar y 
mejorar nuestros resul- 
tados. En salud las nece- 
sidades son múltiples en 
todo, hay que poner el 
foco en lo que es lo más 
urgente y relevante”. 

Por su parte, el Gober- 
nador de la Región del 
Maule, Pedro Pablo 

Álvarez-Salamanca Ra- 

mírez, comprometió su 
apoyo a la gestión de la 
nueva directora y a la re- 
gión en materia de salud 
“Tenemos tremendos 
desafíos en salud, quie- 
ro felicitar a la nueva di- 
rectora del Hospital de 
Talca, que hoy se hace 
cargo de este tremendo 
buque, desearle todo el 
éxito del mundo y decir- 
le que puede contar con 
el Gobierno regional en 
dos vías básicamente, 
por una parte disminu- 
ción de listas de espe- 
ra, vamos a disponer de 
todos los recursos que 
sean necesarios y la otra 
vía que también es de 
resorte nuestro, que es 
continuar formando es- 
pecialistas, ahí tenemos 
un tremendo desafío, y 
vamos a trabajar fuerte- 
mente en eso”. 

En tanto, Pablo Gacitúa 
Cortés, director salien- 
te y actual Subdirector 
Administrativo del Hos- 
pital Regional de Talca, 
realizó un positivo ba- 
lance de su gestión como 
director subrogante, 
cargo que asumió en fe- 
brero del año 2024 “Un 
balance netamente posi- 
tivo, con muchos apren- 
dizajes, avances signi- 
ficativos para nuestro 
hospital. Entender que 
al asumir las funciones 
me tocó en un proceso 
muy contingente. Como 
hospital nos hemos for- 
talecido en el trabajo 
con los gremios, con la 
comunidad, hemos te- 
nido un año complejo, 
donde hemos estado 
muy expuestos mediá- 
ticamente, pero en los 
cuales hemos sabido de- 
mostrar que estamos ha- 

ciendo el trabajo como 

corresponde y que son 
duda tenemos desafíos 
que seguir cumpliendo 
como equipo de gestión. 
Quiero agradecer y feli- 

  

citar a todos los equipos 

por el gran trabajo que 
realizan y desear mucho 
éxito a la nueva directo- 

ra en su gestión”.
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